

Luxembourg, le 5 mars 2017

Communiqué de presse
34^e Festival des migrations, des cultures et de la citoyenneté
Démentir les discours qui séparent

La 34^e édition du Festival des migrations, des cultures et de la citoyenneté s'est clôturée dimanche soir sur une participation jamais égalée, tant au niveau associatif que public. Plus de 30 000 personnes, et parmi elles de nombreuses personnalités politiques et des ambassadeurs, ont témoigné, par leur présence, du Luxembourg qui est monde. Depuis des décennies, avec le Festival, avec le Salon du livre et des cultures, avec Artsmanif, le CLAE montre et démontre la richesse de la société luxembourgeoise, composée aussi des références culturelles de toutes les personnes venues en migration. La convivialité, le partage sont l'essence de cette manifestation et le public, mais également les associations, les écrivains et artistes chaque année plus nombreux ne s'y trompent pas. Son succès toujours croissant dément, à une époque fragilisée par les fractures sociales, les discours qui séparent.

Événement populaire, culturel et festif, le Festival n'en a pas pour autant oublié ses origines et se veut également politique. Outre les nombreux débats organisés, il a fait campagne, tout au long du week-end, pour la sensibilisation des personnes de nationalité étrangère à l'inscription sur les listes pour les élections communales d'octobre 2017.